

ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DO VIMEIRO

ATA NÚMERO TRÊS

ELH *EL* *5.16*

-----Aos vinte e seis dias do mês de Junho de dois mil e catorze pelas vinte e uma horas e trinta minutos reuniu a Assembleia de Freguesia do Vimeiro, em sessão ordinária e na sequência da respetiva Convocatória datada de dezoito de Junho, com a presença dos seguintes membros: Senhora Ana Maria Martins, Senhora Sofia Silva, Senhor Carlos Fernandes, Senhora Fernanda Henriques, Senhora Cidália Fernandes, Senhor Fernando Rodrigues. Faltaram e pediram substituição o Senhor João Luís Garcia e a Senhora Nádia Santos que foram substituídos respetivamente pelo Senhor Eduardo Jorge Pinto Ferreira e Senhora Maria Armada Marta Silva. -----

-----No início da sessão a Senhora Presidente da Mesa procedeu à leitura da Ata da Assembleia anterior que colocou de imediato à discussão. Inscreveram-se o Senhor Fernando Rodrigues, a Senhora Cidália Fernandes e o Senhor Eduardo Jorge Ferreira. Foi dada a palavra ao Senhor Fernando Rodrigues que disse não concordar com o modo de tratamento dos membros da Assembleia e da Junta de Freguesia umas vezes por Senhores outras simplesmente pelo nome, na sua opinião devem ser sempre tratados por Senhores ou Senhoras. Chamou a atenção para alguns erros ortográficos e a para a falta de coerência de algumas passagens da Ata. De seguida foi dada a palavra à Senhora Cidália Fernandes que propôs que as atas fossem feitas logo no mês a seguir à reunião, para ser mais fácil recordar os assuntos e sugeriu que a Senhora Sofia Silva poderia ajudar na elaboração das mesmas, uma vez que é secretária da mesa. A Senhora Presidente da Mesa deu a palavra ao Senhor Eduardo Jorge que disse concordar com o Senhor Fernando Rodrigues e chamou a atenção para o facto de ter de escrever sempre o nome próprio e o apelido sempre precedidos de Senhor/a por extenso. Em resposta a Senhora Presidente da Mesa disse que iria ter em conta os reparos feitos colocando de imediato a Ata a votação. A Ata foi aprovada por maioria com as abstenções do Senhor Fernando Rodrigues e da Senhora Cidália Fernandes. -----

-----Em seguida a Senhora Presidente da Mesa deu a palavra ao público presente. -----

-----O Senhor Jerónimo Silva, pediu a palavra e referiu que relativamente à situação da limpeza das valetas entre o Vale Vite e o Vimeiro mencionada na Ata anterior, encontra-se realizada, o matagal já não existe as ervas estão completamente secas e sulfatadas e que as valetas encontram-se limpas, situação que não se verificava há quatro anos. Relativamente ao Jardim existente no local onde se encontra a Nossa Senhora em Toledo, as ervas estão todas cortadas e o jardim está todo limpo. -----

-----Terminado o Período de Antes da Ordem do Dia a Senhora Presidente da Mesa passou à leitura da convocatória. -----

-----A Ordem de Trabalhos estabelecida foi a seguinte: -----

-----PONTO UM - Assuntos de interesse para a Freguesia; -----

-----A Senhora Presidente da Mesa, deu a palavra ao Senhor Presidente da Junta para intervir relativamente ao documento onde constam as Informações do Presidente que foi entregue junto com a Convocatória da Assembleia, para acrescentar três informações que considera importantes. A primeira tem a ver com a questão funcionários. A funcionária Margarida solicitou novamente para ficar no lugar de mobilidade, estando este processo a ser tratado e que perante o Executivo da Junta será aceite, mas que passará a ser uma situação definitiva. No que se refere à limpeza e manutenção, procedeu-se esta semana à limpeza da escola de Toledo e por esta razão não ficou mencionada nas informações do Senhor Presidente. Por último na aquisição de material a Junta de Freguesia, adquiriu uma máquina roçadora, visto que a máquina existente funciona mas com muitas limitações, o Executivo entendeu fazer uma nova aquisição, de forma a ser possível efetuar a limpeza e manutenção de alguns espaços da melhor forma. -----

-----A Senhora Presidente da Mesa colocou de imediato o Ponto Um à discussão, onde se inscreveram a Senhora Cidália Fernandes, o Senhor Eduardo Ferreira e o Senhor Fernando Rodrigues. -

-----A Senhora Cidália Fernandes, questionou se os locais onde passou o corta caniços foi realizada a parte da sulfatação, pois é importante a aplicação de produto químico após a corte, de forma a manter os referidos espaços limpos por mais tempo evitando que os caniços não cresçam tão rápido. Perguntou

ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DO VIMEIRO

se a limpeza em Toledo tem um dia específico por semana. Questionou de igual forma, e conforme reparo feito na última Assembleia, a falta de limpeza e manutenção do espaço onde deveria ser jardim, junto à Urbanização da Cerca, onde os bancos ainda estão por reparar, que mesmo junto à Urbanização está sempre cheio de lixo, dada a existência dos contentores do lixo e dos ecopontos, pelo que se deveria dar mais atenção ao referido espaço particularmente agora no verão. Alertou e sugeriu que fosse realizada a limpeza da Ribeira existente junto à Rua Mestre Tiago, que está cheia de ervas e silvas que nem dá para ver a água. Quanto à ponte da Rua da Alegria que está degradada há muito tempo, com blocos a cair e que está muito perigoso para as pessoas que por ali passam, perguntou se estava previsto alguma intervenção, visto que se trata de uma situação que pode colocar em risco a segurança das pessoas que frequentam a ponte. Por último perguntou se a situação da escola de Toledo se mantém. ----

-----Em resposta às questões colocadas pela Senhora Cidália Fernandes o Senhor Presidente da Junta, esclareceu que os locais onde foi efetuado o corte dos caniços, foi efetuada também a sulfatação com herbicidas nas ruas principais e nas vias fora da zona urbana. Quanto à limpeza em Toledo, o Senhor Presidente da Junta, respondeu que não existe um dia pré-definido para a realização da mesma. Relativamente à questão da ponte da Rua da Alegria, o Senhor Presidente informou que irá avaliar a situação. Relativamente à escola de Toledo, a situação mantém-se, foi enviada a proposta por escrito e que tem reunião agendada com o Senhor Vereador, mas que até à data não têm uma resposta definitiva.

-----Foi dada a palavra ao Senhor Eduardo Jorge, que começou a sua intervenção por felicitar o novo executivo e os novos membros da Assembleia. Chamou a atenção para os maus cheiros provenientes do rio, que desde que foi feita a represa de vez em quando notam-se, solicitou que se avaliasse a origem dos mesmos. Sugeriu que no futuro e por questões turísticas, que se analisasse a possibilidade da construção de uma ciclovia junto às margens do Rio Alcabrichel. Perguntou qual é o horário de funcionamento do Centro de Interpretação e se o Executivo da Junta sabe em que ponto está a aquisição de material, fardamento e armamento, visto que já houve verbas atribuídas para esse efeito e que gostava de ser esclarecido sobre este assunto. -----

-----Em resposta às questões do Senhor Eduardo Jorge, o Senhor Presidente da Junta, esclareceu que já houve algumas reuniões com a Associação de Regantes do Alcabrichel que realizam as represas ao longo do rio, e seguindo a linha do Executivo anterior, tem acompanhado a proposta de um projeto para concorrer a Fundos Europeus, que está na fase de recolha de inscrições dos proprietários que estejam interessados neste projeto, que passa por realizar as represas em betão, assim como a realização junto ao Montejunto de poços ou represas de angariação de água a funcionar como mini barragens, de forma a guardar a água de verão e de inverno, estando abertas as inscrições aos agricultores que estiverem interessados em usufruir do regadio, e que a questão dos maus cheiros do rio podem ter a ver com águas mais paradas. Quanto ao horário de funcionamento do Centro de Interpretação é das 10.00h às 12.00h e das 14.00h às 18.00h nos dias úteis e aos fins-de-semana mediante marcação, o Senhor Presidente informou de igual modo, que embora a presente situação não seja da responsabilidade da Junta de Freguesia, que devemos ter uma voz ativa, tendo comunicado que já foram feitas algumas diligências no sentido de alertar para o facto de que no período do verão deveria estar aberto também aos fins-de-semana, estando esta questão entregue ao técnico do turismo da Câmara Municipal, que disse estar atento a esta situação. Sobre as exposições, está quase completa a nova disposição da sala, quando entramos no lado direito já tem informação e placares novos, estando ainda em falta algum material da Associação Napoleónica, que está a regressar como é o caso do canhão e da tenda, quanto às fardas e às armas não tem a informação se já estarão disponíveis cá, mas acha que não, pois foi a informação que a técnica Ana Bento deu na semana passada. Ainda em relação à exposição, referiu que existe exposta uma arma e o respetivo funcionamento na sala do lado direito. Verificam-se alguns atrasos por parte da empresa que foi contratada para a realização dos trabalhos, mas que agora a situação está em andamento. O senhor Presidente informou que a porta já não é a original, tendo a mesma sido substituída. -----

ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DO VIMEIRO

-----A Senhora Presidente da Mesa deu a palavra ao Senhor Fernando Rodrigues, que interveio transmitindo que a propósito daquilo que acha que disse na Assembleia anterior, em vez de constar na referida Ata vai trazer na próxima Assembleia aquilo que disse para constar em Ata. -----

-----O Senhor Presidente da Junta colocou a pergunta ao membro da Assembleia Senhor Fernando Rodrigues, que tinha dito no início da Assembleia que tinha falado com o Senhor Rui Filipe, à qual o Senhor Fernando Rodrigues respondeu que se referia ao que está escrito na última Ata, "se ele cá estivesse havia Recriação", e ainda "de ter levado as coisas", onde não está discriminado que coisas são. Disse que também não consegue aceder ao correio eletrónico do Centro de Interpretação porque o Senhor Rui Filipe quando se apercebeu que estavam a tentar mudar a referida palavra passe, alterou a palavra passe antiga pois o número de telemóvel que consta na conta do gmail é o número pessoal do Senhor Rui Filipe que não atende chamadas de ninguém, ou seja, sempre que se tentava alterar a palavra passe, a mesma é enviada para esse número de telemóvel ao qual não se tem acesso. Face ao exposto, o Senhor Presidente da Junta informou, que a Junta de Freguesia e o Executivo decidiram não entrar em contacto com o Senhor Rui Filipe pelas razões que são do conhecimento de todos e atrás referidas informando que foi criado um novo email para o Centro de Interpretação. -----

-----Não havendo mais nada a tratar a Senhora Presidente da Mesa deu a reunião por terminada da qual foi lavrada a presente ata que depois de lida e aprovada vai ser assinada pelos presentes. -----

Lucas do Santo Partins

*Luís Manuel Rodrigues
António de São Francisco
Luís Fernando Branco Henriques
Rodrigues
E. C. Pinto Faria,*

